Jubilé sacerdotal de S. S. Pie X

Dimanche dernier, suivant l'ordonnance de S.G. Mgr l'Archevêque, on a chanté solennellem at le *Te Deum* dans toutes les églises et chapelles du diocèse, a l'occasion du cinquantenaire de l'ordination sacerdotale de S. S. Pie X.

A la Basilique, c'est Sa Grandeur Mgr l'Archevêque qui a présidé, à l'issue de la grand' messe, cette cérémonie d'actions

de grâces qui s'est faite avec grande solennité.

Dans tous les pays de l'univers, les catholiques se sont de la sorte unis d'esprit et de cœur pour remercier Dieu des grâces et de l'honneur dont il a entouré cette carrière sacerdotale du chef visible de l'Eglise. A ces accents de reconnaissance pour un passé si beau, tous ont mêlé des vœux sincères pour que soit prolongée bien longtemps une vie si précieuse pour l'Eglise.

A une assemblée du comité de régie de la Société nationale des Canadiens-Français, tenue le 12 novembre, il a été décidé d'adresser à Sa Sainteté Pie X, à l'occasion de son jubilé sacerdotal, le télégramme suivant:

Québec, 15 novembre 1908.

Cardinal Merry del Val,

Rome (Italie).

La Société nationale des Canadiens-Français de Québec, à l'occasion des Noces d'Or sacerdotales de Sa Sainteté Pie X, prie le glorieux Pontife d'agréer l'hommage de son filial amour et de sa sincère admiration, ainsi que ses vœux les plus ardents.

Adélard Turgeon,

président.

Chronique diocésaine

— Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, ont été nommés :

M. l'abbé Thomas Gelly, curé de Saint-Jacques de Leeds " (Mégantic);